

PRESSE-INFORMATION

17. April 2020

Niederösterreichischer Jung-Unternehmer beweist in der Krise Flexibilität und Expertise!

"Die Krise derzeit stellt die Betriebe vor große Herausforderungen. Gleichzeitig beweisen die niederösterreichischen Gründerinnen und Gründer, die Jung-Unternehmerinnen und Jung-Unternehmer auch in dieser Zeit Flexibilität und Expertise", zeigt sich Landesrat Jochen **Danninger** hoffnungsvoll.

Ein Beispiel für unternehmerische Flexibilität ist der Jung-Unternehmer Fabian Sautner. Normalerweise produziert er Gin und Obstbrände, aufgrund der Corona-Krise bietet Fabian Sautner nun aber ein derzeit stark nachgefragtes Produkt ganz anderer Art an: Er hat seine Produktion auf Desinfektionsmittel umgestellt.

Bei einem virtuellen Betriebsbesuch mit Landesrat Danninger erzählte der Jung-Unternehmer Fabian **Sautner** von seiner Situation: "Aktuell können sowohl 100ml Flaschen als auch 25l Kanister Desinfektionsmittel bestellt werden, die Nachfrage ist groß.".

Fabian Sautner hatte 2018 beschlossen, zu Hause in Loosdorf in eine eigene Destillerie zu investieren. 2019 übersiedelte er nach Melk in die Innenstadt, um dort die "Tastedillery" zu eröffnen, einen Shop für über 200 verschiedene Spirituosen aus Eigenproduktion und Produzenten der Umgebung sowie Essige, Öle u. Aufstriche. Demnächst soll die eigene Schaubrennerei eröffnet werden.